



Inauguración del Comando de Reacción Inmediata CRI

Bogotá D.C. 25 de noviembre de 2021. En el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Palmira (Valle del Cauca) se llevó a cabo la ceremonia de inauguración del Comando de Reacción Inmediata - CRI - donde estuvo presente el Ministro de Justicia y del Derecho Wilson Ruiz y el Director General del INPEC MG. Mariano Botero Coy.

40 funcionarios del Cuerpo de Custodia pasarán a integrar este Grupo Especial del INPEC, que comenzará a operar para la Regional Occidente y tendrán la responsabilidad de adelantar acciones preventivas para mantener el orden interno de los centros penitenciarios y carcelarios de esta región del país.

"Es un grupo especial capacitado para realizar intervenciones en los centros penitenciarios del Valle del Cauca y a futuro Nariño", fueron palabras del Director General del Instituto, quien además destacó la capacitación, el compromiso y la dedicación de este nuevo comando.

Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC